



www.minfof.cm

ADDITIF N° _____ /AD/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 DU

26 MAI 2025

A L'AVIS DE CONSULTATION N° 0081/AONO/MINFOF/CIPM/2025 DU 24 AVRIL 2025

RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET, CHARGE D'ASSURER LES FONCTIONS
D'OBSERVATEUR INDEPENDANT AUPRES DE LA COMMISSION INTERMINISTERIELLE
D'ATTRIBUTION DES TITRES D'EXPLOITATION FORESTIERE.

« EN PROCEDURE D'URGENCE »

AU LIEU DE :

9. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais, en trois volume (offre Administrative, offre technique et offre financière) seront déposées sur la plateforme COLEPS, dès publication du présent avis, au plus tard le 29/05/2025 à 12 heures.

11. Ouverture des offres

L'ouverture des offres se fera en un temps, aura lieu le 29/05/2025 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés qui siège dans la salle de conférences du MINFOF. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70% des points.

LIRE PLUTOT

9. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais, en trois volume (offre Administrative, offre technique et offre financière) seront déposées sur la plateforme COLEPS, dès publication du présent avis, au plus tard le 12 juin 2025 à 12 heures.

11. Ouverture des offres

L'ouverture des offres se fera en un temps, aura lieu le 12 juin 2025 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés qui siège dans la salle de conférences du MINFOF. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70% des points.

LE RESTE SANS CHANGEMENT

Le Ministre des Forêts et de la Faune

Jules Doret NDONGO

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DES FORETS ET DE LA FAUNE

SECRETARIAT D'ETAT

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DES AFFAIRES GENERALES

SOUS DIRECTION DU BUDGET,
DU MATERIEL ET DE LA MAINTENANCE

SERVICE DES MARCHES



www.minfof.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY AND WILDLIFE

SECRETARIAT OF STATE

SECRETARIAT GENERAL

DEPARTMENT OF GENERAL AFFAIRS

SUBDEPARTMENT OF BUDGET
MATERIAL AND MAINTENANCE

PROCUREMENT SERVICE

ADDITIF N° 0105 /AD/MINFOF/SETAT/SG/DAG/SDBM/SMA/2025 OF 26 MAI 2025

No. 0081/AONO/MINFOF/CIPM/2025 OF 24 APRIL 2025

TO HIRE A CONSULTANCY FIRM TO PLAY THE ROLE OF AN INDEPENDENT OBSERVER
BEFORE THE INTER-MINISTERIAL COMMITTEE RESPONSIBLE FOR AWARDING
LOGGING TITLES.

“IN EMERGENCY PROCEDURE”

INSTEAD OF :

9. Submission of bids

Each offer, drafted in French or English, in three volumes (Administrative offer, technical and financial offer) shall be submitted on the COLEPS platform, as soon as this tender is published, latest on 29/05/2025 at 12 noon

11. Opening of Bids

The opening of administrative and technical bids shall hold on 29/05/2025 at 13 noon by the Special Tenders Board, that meets at MINFOF Conference Room. Only bidders shall be allowed to take part in this opening session, or their representatives duly delegated by them.

The opening of the financial offers session shall hold at the end of the technical analysis and shall target only bidders who had obtained a minimum score of 70%.

READ RATHER :

9. Submission of bids

Each offer, drafted in French or English, in three volumes (Administrative offer, technical and financial offer) shall be submitted on the COLEPS platform, as soon as this tender is published, latest on 12 june 2025 at 12 noon with the mention:

11. Opening of Bids

The opening of administrative and technical bids shall hold on 12 june 2025 at 13 noon by the Special Tenders Board, that meets at MINFOF Conference Room. Only bidders shall be allowed to take part in this opening session, or their representatives duly delegated by them.

The opening of the financial offers session shall hold at the end of the technical analysis and shall target only bidders who had obtained a minimum score of 70%.

THE REST WITHOUT CHANGE :

Minister of Forestry and Wildlife

Jules Doret NDONGO